

平成21年10月23日

南部小学校の保護者の皆様

寒河江市立南部小学校
校長 佐藤 藤 彰

学校閉鎖のお知らせ

保護者の皆様には、新型インフルエンザの流行について大変ご心配いただいているところですが、新型インフルエンザと診断された児童、診断されなくとも発熱等で欠席している児童が増えている状況にあります。すでに閉鎖している学級がありますが、本日新たに閉鎖しなければならない学級があり、合わせて5学級（1の2、4の2、5の1、5の2、6の1）となりました。こうした状況を校医の田村先生、市教育委員会に報告し、相談した結果、明日から1週間学校閉鎖の措置をとることにいたしました。なお、市内近隣の小学校、中学校も学校閉鎖を検討しているとも聞いております。

学級閉鎖をしてようやく復帰した学級の保護者の皆様をはじめ保護者の皆様には、感染拡大を防ぐ措置であり、できるだけ早く通常の学校生活ができるようにするための措置でありますので、何卒ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

記

- 1 期 間 10月24日（土） ～ 10月30日（金）
- 2 留意点
 - ・外出は基本的にしない。特に、大勢の人混みには行かない。
スポーツ少年団の活動にも参加しない。
 - ・家庭学習を行う。
内容は、担任が事前に連絡している。
 - ・一人で留守番の形になる場合、家庭での過ごし方を指導していただく。
- 3 その他
 - ・学校閉鎖の期間中、担任が家庭訪問をします。
 - ・体の変調があった場合や心配なこと、ご不明なことは担任へ連絡ください。
 - ・なお、10月31日（土）、11月1日（日）の過ごし方についても、学校閉鎖中の過ごし方に準じてください。